

Kekeringan Melanda di Sejumlah Wilayah Kabupaten Semarang, TNI Bersama Relawan Insan Berbagi Salurkan Air Bersih

Agung widodo - SEMARANG.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 9, 2024 - 14:09



Foto: Babinsa Koramil 06/Tengaran Kodim 0714/Salatiga Sertu Kundori Bersama Relawan Insan Berbagi Mendistribusikan Air Bersih di Dusun Krajan dan Dusun Dombo Desa Sukorejo Kecamatan Suruh Kabupaten Semarang Jawa Tengah, Senin (9/9/2024).

SEMARANG- Dalam upaya membantu masyarakat yang terdampak kekeringan

dan krisis air bersih, Babinsa Koramil 06/Tengaran Sertu Kundori bekerja sama dengan 'Relawan Insan Berbagi' mengadakan kegiatan bakti sosial distribusi air bersih ke beberapa wilayah yang mengalami kekurangan air.

Program ini bertujuan untuk memberikan bantuan langsung kepada warga yang kesulitan mendapatkan akses air bersih, terutama di tengah musim kemarau yang berkepanjangan.

Kegiatan tersebut berlangsung di Dusun Krajan dan Dusun Dombo Desa Sukorejo Kecamatan Suruh Kabupaten Semarang Jawa Tengah dengan melibatkan puluhan relawan dan dukungan penuh dari Babinsa dan anggota Koramil 08/Suruh.

Para relawan dan anggota Koramil 08/Suruh secara langsung mendistribusikan air bersih ke wadah penampungan air yang dibuat menggunakan terpal.

Dalam kegiatan ini, sekitar 16.000 liter air bersih disalurkan di dua Dusun Krajan dan Dusun Dombo.

Sertu Arif Faizin mengatakan bahwa kegiatan itu merupakan bentuk kepedulian TNI kepada masyarakat dalam mengatasi permasalahan kekeringan yang sering terjadi setiap tahun.

"Kami berupaya hadir di tengah masyarakat, membantu mereka yang sedang kesulitan. Kegiatan ini juga diharapkan dapat memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat," ungkapnya, Senin (9/9/2024).

Di sisi lain, koordinator Relawan Insan Berbagi Ani Hascaryani, P menyampaikan bahwa program itu adalah bagian dari komitmen organisasi untuk terus berperan aktif dalam membantu masyarakat yang membutuhkan.

"Kekurangan air bersih adalah masalah serius yang memengaruhi kualitas hidup banyak orang. Dengan adanya kolaborasi ini, kami berharap dapat meringankan beban mereka dan memastikan pasokan air bersih yang memadai," ujarnya

Sarmin (40) warga yang menerima bantuan mengaku sangat terbantu dengan adanya distribusi air bersih ini.

"Kami sangat berterima kasih atas bantuan yang diberikan, beberapa minggu terakhir, kami kesulitan mendapatkan air bersih dan bantuan ini sangat meringankan beban kami," katanya.

Diketahui adanya kegiatan tersebut diharapkan dapat berlanjut di beberapa titik lainnya yang juga mengalami krisis air bersih. Babinsa dan Relawan Insan Berbagi berkomitmen untuk terus bersinergi dalam menghadapi berbagai masalah sosial yang dihadapi masyarakat, termasuk kebutuhan akan air bersih, terutama selama musim kemarau.